

Saluts les amis !

Ayant eu connaissance de mon parcours, André m'a comparé à " Indiana Jones " ; c'est flatteur ! quoique .....!. imaginez vous, Jacky, avec 40 noirs, sillonnant la Côte d'Ivoire à la recherche de gîtes diamantifères et tout à pied m'ssieurs - dames ! mon personnel portait tout sur la tête ( matériel de prospection et bouffe ) et moi je chassais en dehors des heures de travail ( évidemment !..) pour leur fournir de la viande ....étonnant, non ?.. et j'ai commencé à 22ans ! même pas peur !! j'ai failli mourir 2 fois et j'espère bien vous raconter mes aventures le 18 juin si je viens ; j'ai fait cela pendant 3 ans avant de prendre du galon ; le fait est qu'un jour je suis tombé sur une jeune et jolie infirmière allemande qui soignait les petits africains en brousse dans le cadre d'un programme international ; vous avez compris la suite ! 2 filles et 1 garçon ( 32 ,30 et 27 ans ) au cas ou je ne pourrais pas venir le 18, je vous invite chez moi si vous passez dans le coin .... je vous raconterai la suite de mes aventures en brousse et en plus, je vous ferai manger des produits frais de mon jardin et de ma basse-cour.....pour ne rien vous cacher, je suis devenu un vrai paysan bien dans sa peau et sa tête, très attaché à la vrai amitié aussi ; à bientôt, j'espère !  
amitiés d'" indiana jack " .

André a rajouté qqes documents sur lesquels je me permets un petit commentaire ;

le reportage sur les chercheurs de diamants qui, d'ailleurs travaillaient dans des conditions épouvantables, a été fait après notre départ de TORTIYA qui était notre plus grosse mine de diamants en cote d'ivoire ; l'autre, dont je suis devenu directeur en 70, se situait dans le nord ouest ; ces tavaillieurs clandestins ont pris possession des champs diamantifères après notre départ en 1978.

figurez vous que nous travaillions avec des scrapers et bulldozers pour extaire la couche de gravier diamantifère qqfois à 5 ou 6 mètres de profondeur et le gravier était transporté et traité dans des laveries spécialement étudiées ( comme en Afrique du sud ) j'espère vous en dire plus le 18.....

La gravure représentant un blanc porté par 2 noirs appartient évidemment à une autre époque heureusement révolue et jacky marchait toujours en tête de la colonne quand on se déplaçait ; et ça arrivait souvent ! mais vous savez que les africains ont aussi de l'humour.... il y a de cela longtemps déjà, j'avais vu dans une revue éditée par des africains un dessin humoristique que je vous décris ...

au premier plan du dessin 2 noirs malabars et un petit blanc gringalet entre les 2 ( tous les 3 de dos ) qui se dirigeaient vers un restaurant en arriere plan ; à l'entrée du resto, sur une grande pancarte était écrit " ici, on peut apporter son sandwich !..."

Bonne journée les amis et à bientôt ... amicalement.

Jacky